



RINGKASAN

TARIDA KARTIKA NABABAN. Audit Kas dan Setara Kas pada Asosiasi AAA. Ditinjau oleh ALI MASJONO.

Kas dan setara kas merupakan akun aset lancar yang terdapat pada laporan keuangan. Laporan keuangan perlu dilakukan audit oleh pihak ketiga untuk menilai kewajaran laporan keuangan suatu entitas. Pihak ketiga tersebut adalah badan yang bersifat independen yang dikenal sebagai Kantor Akuntan Publik (KAP). Laporan Keuangan Asosiasi AAA diaudit oleh KAP yang terdaftar di Kantor Akuntan Publik (KAP). Asosiasi AAA merupakan institusi independen yang bertanggung jawab untuk memberikan jasa dan memberi gelar profesional di bidang asuransi baik Jiwa maupun Kerugian. Salah satu akun yang diaudit oleh auditor adalah akun kas dan setara kas Asosiasi AAA. Akun kas dan setara kas memiliki sifat yang *liquid* dan memiliki risiko yang tinggi, sehingga akun ini menjadi perhatian penting auditor dalam mengaudit laporan keuangan.

Laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan perlakuan akuntansi kas dan setara kas, dan hasil audit kas dan setara kas pada Asosiasi AAA. Penulis memperoleh data untuk menyelesaikan tugas akhir dengan melakukan wawancara, dokumentasi, observasi, dan studi pustaka.

Dalam mengaudit akun kas dan setara kas auditor harus memahamai perlakuan akuntansi dan setara kas pada Asosiasi AAA. Audit kas dan setara kas Asosiasi AAA terdiri dari tiga bagian yaitu perencanaan, pelaksanaan, dan pelaporan. Dalam tahap perencanaan kas dan setara kas auditor melakukan pemahaman atas Asosiasi AAA, menentukan materialitas, memahami pengendalian kas dan setara kas pada Asosiasi AAA, dan menyusun program audit. Dalam pelaksanaan pekerjaan lapang audit kas dan setara kas auditor melakukan tiga pengujian diantaranya pengujian pengendalian, pengujian analitik dan pengujian substantif. Setelah auditor telah selesai mengaudit akun kas dan setara kas Asosiasi AAA, auditor memberikan penilaian atas kewajaran saldo kas dan setara kas Asosiasi AAA.

Kata kunci: Kas dan setara kas, *auditing*, KAP.

